

DECLARACIÓN FUNDACIONAL

RED IBEROAMERICANA DE ASTROBIOLOGÍA

La Astrobiología es una ciencia transdisciplinar que establece puentes entre distintas áreas de conocimiento, con el fin de comprender el origen, evolución y futuro de la vida y su posible presencia más allá de las fronteras de nuestro planeta.

La Red Iberoamericana de Astrobiología nace gracias a la unión de esfuerzos de distintas organizaciones e instituciones iberoamericanas, con el objetivo principal de contribuir, de manera coordinada, al desarrollo de colaboraciones científicas, educativas, divulgativas y de comunicación sobre Astrobiología, engarzando Ciencia y Sociedad.

Las organizaciones fundadores son: REDESPA (España), Aspast (Perú), IAC (Colombia), AtacamaBiotech (Chile) y SOMA (México).

Gracias a la coordinación interinstitucional de la Red, se ha establecido el 9 de noviembre como el Día Internacional de la Astrobiología, en conmemoración con el nacimiento de Carl Sagan.

Las organizaciones abajo indicadas, ratificamos hoy, 1 de Septiembre de 2017, la presente Declaración Fundacional y llamamos a todas las instituciones, sociedades, asociaciones, organizaciones y grupos sobre Astrobiología de Iberoamérica a que se integren en la Red, con puertas abiertas para la incorporación de nuevos miembros y asociaciones de otras latitudes.

